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des comprendidas entre los
500 y 1.000 habitantes”, a
lo que expresa “pero segui-
mos teniendo un reto, fijar
población en municipios
de entre 100 y 200 habitan-
tes”, porque, “nuestros
pueblos son nuestra mayor
riqueza”.

Infraestructuras
Han sido una de las peticio-
nes más demandadas para
el desarrollo de la provincia
de Guadalajara, unas infra-
estructuras que cómo el
tercer carril se ve como
llega y otros para los que
habrá que seguir esperan-
do. Ante esto María
Antonia Pérez León cree
que “nunca es tiempo de
pensar en lo que habría po-
dido ser y no ha sido”, a lo
que agrega “y menos
ahora, cuando hay una
mala situación económica
no se puede estar pensan-
do en eso”, pues lo impor-
tante es trabajar para seguir
adelante.
La secretaria provincial del
PSOE hace balance y ob-

serva la gran cantidad de in-
fraestructuras, que durante
los últimos años, se han lle-
vado a cabo en Guadalajara
y su provincia, aunque re-

conoce que “a todos nos
hubiese gustado que hubie-
ran sido más”. 
Así, desde el partido socia-
lista provincial se habla de
la conexión entre los polí-
gonos, las mejoras en la
zona de Humanes “que
mejora la comunicación
hacia la Sierra Norte”, ex-
pone Pérez León, a lo que
añade “desde la
Diputación han sido casi
100 millones de euros in-
vertidos en el Plan de
Carreteras. Y en esta legis-
latura, casi 150 millones de
euros para carreteras, redes

hidráulicas, accesos o cami-
nos”. Pero al final todo son
“infraestructuras que me-
joran nuestro día a día”, ex-
plicaba la secretaria del
PSOE, al mismo tiempo
que reconoce que queda
mucho por hacer. 
Entre estas infraestructu-
ras se encuentra la autovía
de Guadalajara a Humanes
“que servirá para ampliar el
Corredor del Henares”, al
igual que llegará la autovía
de la Alcarria, que abrirá
nuevas posibilidades de co-
municación, lo mismo que
pasará con la autovía a
Teruel. Llegados a este
punto, María Antonia
Pérez León reflexiona que
sí, con todas estas infraes-
tructuras la situación de
Guadalajara hubiera sido
diferente, “no lo sé”, a lo
que sigue diciendo, “lo que
sí sé es que se están hacien-
do enormes esfuerzos por
mejorar las infraestructu-
ras” y, con ello, se mejora la
vertebración de la provin-
cia convirtiéndola en una
ubicación prioritaria para

las empresas, “Guadalajara
es, ahora mismo, un punto
neurálgico para cualquiera
que quiera posicional una
empresa”, afirmaba la se-
cretaria provincial socialis-
ta, al mismo tiempo que re-
conoce que “nos queda
mucho por hacer”, y para
eso hay que seguir trabajan-
do.

Y para dentro de cuatro
años, María Antonia Pérez
León, secretaria provincial
del PSOE, ve una provin-
cia “con servicios de pri-
mera. Con servicios públi-
cos y gratuitos”, a lo que
sigue diciendo “una
Guadalajara con innova-
ción, una Guadalajara mo-
derna y que tiene a todo el

mundo a la misma altura”.
Sin olvidarse que
“Guadalajara también es
un espacio natural”, otra de
nuestras riquezas por lo
que considera que “no te-
nemos que perder nuestras
señas de identidad, nuestro
sector primario, pero sin
dejar de crecer en la inno-
vación”.

A pesar de la crisis
en Guadalajara se
han seguido 
construyendo 
infraestructuras
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